



～学校と家庭、地域を結ぶ～

乃美尾小 ワクワクだより



HP http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/

E-mail nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



7月から毎日のように熱中症警戒アラートが発表され、35度以上の気温が続いています。そのため、夏休み中の開放プールも数日しか実施することができませんでした。大変暑中、夏季休業中の学校内の花々の水やりの支援を多くの保護者の方にいただき、どの花も元気に美しい花を咲かせて前期後半を迎えることができました。また、校内の草刈りの協力もいただき、子供たちが安心・安全な学校生活を送ることができています。心よりお礼申し上げます。

前期後半は約1か月と短い期間です。充実した学校生活を送ることができるようご協力をお願いします。

北広島市との交流 8月7日全校登校日

私達が住んでいる東広島市は、1980年(昭和55年)に北海道の北広島市と姉妹都市になり、それから子供大使などの交流が行われるようになりました。

今年は、本校が交流の担当校となり、北広島市立東部小学校の6年の児童会長さんとの交流を行いました。全校での交流の後、5・6年生と一緒に平和学習を行いました。笑顔いっぱいでの交流の時間は、お互いにかげがえのない時間となり、相手の学校のことを知ることで、本校の良さを知ることができた充実したものになりました。

また、本校からも6年生の児童が、8月21日からの2泊3日で、北広島市を親善訪問しました。東広島市からは15名の児童生徒が訪問し、北広島市の交流校を訪問し、相互の教育・文化の交流を図り、友好親善と相互理解を深めることができました。6年の太田さんは、「最初は緊張していたけれど、交流校の多くの子供たちの優しさに触れ、とても楽しい時間を過ごすことができた。」と話していました。



コミュニティ・スクールだより

乃美尾地域探求・乃美尾小学校先生のまち歩き 8月2日



地域学校協働推進員の西村様を講師にお迎えし、「乃美尾地域探求・先生まち歩き」を行いました。乃美尾の名前の由来や村社、農業用水、危険箇所等、子供たちの住んでいる地域を知ることによって子供たちの身近にあるものを知ることができました。また、総合的な学習の時間や生活科等を中心に、どのような課題を見つけ、学習活動をすすめていくことができるのかなどについても考えることができました。

大変暑い中での研修でしたが、乃美尾地域を知ることができた有意義な時間になりました。**体験活動の充実～ぜひご参加ください！！～**

9月以降にも、次の通り多くの体験活動を予定しています。小学校での子供や学習の様子をぜひ見てみたいと思われる方は、ぜひ参観ください。

9月4日(水) 10:35～ 3年生 手話体験 ※黒瀬高校との交流

9月10日(火) 10:35～ 5年生 防災教育 ※防災士の井上様による出前授業

9月11日(水) 8:35～ 6年生 乃美尾地域探求 ※地域の方が講師として説明していただきます

※参観を希望される方は、当日朝までに小学校まで連絡をお願いします。

地域と連動したあいさつ運動の取組～児童会を中心に～

夏休み明けも子供たちは元気に挨拶をしながら登校しています。

8・9・10月の生活目標は、「あいさつ」になっており、児童会を中心に9月17日(火)から10月4日(金)までの3週間、児童会を中心に挨拶運動を行います。

目標は、挨拶することで温かい人間関係を育み、地域の方と顔見知りになり、

気持ちのよい挨拶をすることができる児童を育てること

です。時間は10:10～10:15で担当の子供が玄関

で他の子供たちに声をかけます。ぜひ来校いただき、ご参加ください。「大きな声」「相手の顔を見て」「自分から」の3観点で、地域の方にも評価

していただき、「地域賞」も設ける予定です。ご協力をお願いします。

★お知らせとお願い★

○9月13日(金)は、参観日です。授業参観の後には、講師の齋藤先生による「親子de楽しむ～エアロビ&ストレッチ～」です。多数の参加をお待ちしています。

○10月19日(土)は、PTA環境整備となっています。昨年度までは、8月に実施していましたが、暑さ対策のため今年度から10月の実施とします。子供たちの安心・安全な学校生活のために、ご協力をお願いします。

○年間行事計画の変更について

1月24日(金)の学習発表参観日を1月31日(金)に変更します。詳細については、後日お伝えします。

